

〒577-0843 大阪府東大阪市荒川2丁目8-26
TEL : 06-6736-1515 FAX : 06-6736-1516
WEB : <http://www.no-side-kaigo.com/>
E-mail : info@no-side-kaigo.com



新スタッフ紹介

俊徳道スタッフ 古川黎 (ふるかわい)

はじめまして！ふるかわいです。
自分の特技はバスケです。
小学3年生からバスケをしてました。
苦手なことは勉強です。
大学生活も始まり勉強に追わながらの勤務になりますが、色々経験していきたいと思います！
宜しくお願いします^^



俊徳道スタッフ 蛯原麻衣 (えびはらまい)

はじめまして！蛯原麻衣です。
大学一回生で、大学では英語やスペイン語を勉強しています。
音楽が大好きで中でも k-pop が一番好きでたまにダンスを覚えたりしています。
ノーサイドでいろんな経験をして、それを活かせていけたらいいなと思います！
宜しくお願いします！



送迎ドライバー 山崎譲治 (やまさきじょうじ)

はじめまして、今年3月からドライバーとして勤務しております、
山崎譲治と申します。朝は俊徳道で
昼からは西堤で送迎に
がんばっている68歳です。



大人の施設の取り組み

俊徳道・横沼 大人の施設

大人の施設では、お盆の間夏祭りを行って
いました！
そして、お祭りだけではなく、連続4日間スタッ
フみんなで勉強会を行っていました。

「障がい福祉サービスのことを知ろう」「非言語コミュニケーション研修」などなど。普段は現場のことで一生懸命ですが、福祉の制度のことや法律のことなど知ることも大切です。障がいって何？パートさんも含めて、みんなで考える良い機会になりました。
直接的な支援だけではなく、これから支援のことも考えながら施設運営をしていきたいと思います(^o^)ノ



GOKAN プログラム 9月 16日 (水)

場所：ノーサイド石切

石切・西堤
子どもの施設



9月の GOKAN プログラムは季節を深める五感への刺激として、
お月見をテーマに実施します。

体験ワーク お月見だんごを作ろう！

- ・白玉粉を触ってみよう！
- ・お水を入れて混ぜてみよう！
- ・茹でたら氷水で冷やしてみよう！
- ・完成！比べてみよう！

畠山先生も久しぶりにノーサイド石切に来てくださいます！！

コロナ感染症対策について

ノーサイドでは、障がいのある方々とみんなと一緒に協力しながら過ごしております。手洗い・うがいの励行、設備の消毒を毎日行い、3密を避けながら施設活動、イベントを行っております。



代表
あいさつ

息を吸い込むと空気の熱を感じる程暑い日が、こんなに続くことがあるんですね…（マスクのせいもあるんでしょうか…）。みなさんこの「& ノーサイド」が届く頃には少しでも涼しくなっていてほしいです。

さて、突然ですが、僕はかれこれ 12 年ほどボランティアでラグビースクールのコーチをしています。最近はお仕事の都合と合わせになかなか行けておりませんが…(>_<)

「東大阪ラグビースクール」というクラブで、下は 3 歳から小学校 6 年生までが通い、
一昨年は全国大会優勝するほどの歴史もあり、自分が言うのもなんですが、なかなかの強豪クラブです(^^)
今まで担当したこども達は 2 回卒業してます！

1 回目は現在大学 4 回生の学年。2 回目は現在大学 1 回生の学年です。

今回は 2 回目の卒業生のお話です。

このチームは自分達でチーム名を決めていました。「One team」日本代表と同じチーム名です。しかも僕たちの方が 3 年ほど早いです(^^)。このこども達は、とにかくラグビーが好きで、チームもとても仲良しく、お泊まり会などよくやっていました。実力もとてもあり、6 年生の間に負けたのはたったの 1 回！それも全国大会での 1 敗だけです。成績は全国 5 位です。

すごい成績ですが、成績よりもうれしいのが、たくさんのこども達が中学生になってもラグビーを続けてくれたことです。ラグビー部のある中学校ではラグビー部に入り、無い中学校では違うスポーツクラブに入りみんなそれぞれ活躍しているのを聞いたときはとてもうれしかったです(^^)

その中には、ラグビー推薦で大学に進学した子が 7 人もいます。いつかテレビで卒業生のラグビーの試合が見れる日を楽しみにしています。

その卒業生のひとり「綿本隆裕 (わたもとりゆう)くん」が、先日突然電話をくれました。

内容は、「障がいがあることで教育格差があるのではないか？日本の教育システムはどうなっているのか？をテーマに大学で学びたいので、コーチの施設に見学に行かせていただいてよろしいでしょうか？」とのことでした。

まだ 18 歳!! 世間でもあまり考えることが無いような事をすでに個人で考えているのか…と、驚きと電話がかかってきた嬉しさと混ざって、少し理解するのに時間がかかりました…(>_<)

僕には難しい理論などはわからないですが、ノーサイドに来ることで何か解決や良い経験になるなら、いつでも来て欲しいこと。その時に僕を思い出してもらえてうれしかったことを伝えました。

※写真は、先日初めてりゅうが来た時のものです。



ラグビースクールでの出会いですが、ラグビーだけではありません。スクールでは僕がコーチでこども達が生徒、でも社会ではコーチと生徒が逆になることもあります。

ノーサイドでもそうですが、周りの人達からたくさんの事を学ばせていただいている。こども達、ご家族、スタッフなど…

神様からちょっとしたご褒美をもらえたお話でした。

これからもたくさんの事を吸収して、学べる気持ちを大切にしていきたいと思います。長文、ノーサイドとあまり関係の無いお話にお付き合いいただきありがとうございました(^^)

株式会社ノーサイド 代表取締役 中西良介



活動報告

短い夏休みも終わり新学期がスタート!!

石切
放課後等
デイサービス

今年はお出かけのお土産話が聞けないのは少し残念ですが、来年はたくさん聞けることを楽しみにしています！

毎年恒例のプールや水遊びは今年はできませんでしたが、何か夏らしいことをしたい！！

と思い夏といえば…お祭り。お祭りといえば…金魚すくい！！？ということで金魚すくい&スーパー ボールすくいをしました！これなに？と不思議そうに見ている子やよっしゃ！

すくうぞー！とやる気満々な子！水がこぼれたり…などのハプニングありで楽しい金魚&スーパー ボールすくいでしました(^_^)もちろんスタッフも全力でくつって遊びました♪(笑)

他にも夏らしい壁面ということでヨーヨーを作りました！パンで絵を書いたりシールやマスキングテープでかわいくしたり個性豊かなかわいいヨーヨーが完成しあ祭り気分(*^_^*)♪



Yeah—!! 夏休みー！！

西堤
放課後等
デイサービス

自もくらむような真夏の日差しのパワーが毎日のように続いてますけどみなさんどうお過ごしでしょうか？

まだまだ暑い日も続きますが、ご家族の皆様も熱中症にならないよう充分にご注意下さい。

今年は夏祭りや花火大会も見れずの夏休み、そんな夏休みは「嫌だーっ！」ということで、今回西堤では、子どもたちにも縁日気分を味わってもらいたくて、祭りの音楽をかけながらブチスーパー

ボールすくいや、アヒルすくいをして楽しみました(*^ ω ^*)最初のうちは難しく中々とれませんでしたが、何回もやっているうちにどんどん上手になり、気づいたらお皿いっぱいになっていました。

また他にも、子どもたちと一緒にテイにある物を使って大きなドミノ倒しをしました。

どういう風にするのか、どういう終わり方にするのか子どもと一緒に考えて作っていました結果、約1時間ほどで完成しました！！一発勝負だったのでドキドキで成功するのかしないのか運命の瞬間・・・・子どもたちもスタッフも大喜びの大成功でした！！！(≧▽≦)



各施設の情報を随時更新しています!!

各施設の活動をご紹介します。ほんの一部ですので、もっと詳しい情報・多くの情報はブログやFacebookをご覧ください。



施設ブログ



会社情報
Facebook



の一さいどの宿
(情報) Facebook



の一さいどの宿
(予約) Airbnb

俊徳道

総合障がい
福祉施設

わっしょい☆

この9月号がみなさんのお手元に届くときには暑さが少しましになっていることを切実に願います！！！エアコンの設定温度を一番低くしているのに・・・暑い(;^ω^)

さてさて、前回の8月号でお伝えしていた『わっしょい！夏まつり☆』。食べ物の提供やご家族の方に募っていたお手伝いは予定変更をし、規模を縮小しての開催となりました。(お手伝いします！と、お声を頂いていた皆さん本当にありがとうございました！またの機会にぜひぜひよろしくお願ひします！)

7月にチーム分けをして、チームで出店する店を選び、リーダー、副リーダー、店の看板を作る人、買い出しグループ等に分かれて準備に取り組みました。チームでの作業がない時は全体の装飾づくりをしました。ポイの紙張り、こより作り、射的のコルクが後ろに落ちないようにする壁紙を装飾したり、の製作ったり。細かい作業も多かったように思いますが日常の作業の間にたくさん準備をしました。去年までは装飾をメンバーに任せ、準備や買い出し等スタッフが行っていたことをたくさん任せました。チームで輪になり話し合うことも、イベントの買い出しも初めての事です。

反省すれば…多々ありますが、まずは輪になって話す機会をもてたこと、何したらいいんやろうと、戸惑っている姿もありましたが「私のチームこれするんです！」、「見てみてー！」「一緒にこれやろー」と進めている姿をみて、もっとこういう機会を増やしたいと思いました。まだまだコロナで混乱の中ですが、できる限りの楽しみを自分たちで作り上げていけたらと思っています！



NO SIDE
YOKO NUMA

横沼
アートの施設

猛暑・・・猛暑・・・Σ(一ロ一III)

みなさんこんにちは～♪♪横沼は絶賛活動中です！！

コロナで外出活動が出来ない中、大人の施設合同の夏まつりを行ったり、アート活動を行い作品作りに励んだりと相変わらず忙しい日々です(;'∀')

祭りは規模を縮小し、出来る限りのソーシャルディスタンス！！(°Д °)

太鼓も順番に叩き、ゲーム、ここでも客寄せ！笑

販売活動をずっと行ってきた成果がここでも発揮されてありました！笑

このコロナの状況下で、自分たちが今できる準備を考えています。

アート展はどのようにしたら行えるのか？今のうちに賞を狙えるのではないか等…今できることを最大限行い、状況が良くなった時には、また大きな花を咲かせられるよう準備していきたいと思います！！



NO SIDE 毎日がいろんな発見！ワクワクする気持ちが笑顔をつくる！ここでしか経験できない事があります(^ ^)